Pas de coup de froid sur la générosité

Les associations locales, réunies derrière les bannières de l'OMS et maintenant du comité des fêtes, ont à nouveau relevé le défi du Téléthon malgré le froid et la neige. Le marathon caritatif a débuté dimanche dernier avec les handballeurs, qui ont collecté 450 euros, et s'est poursuivi durant deux jours depuis vendredi. Les jeunes sportifs ont montré la voie avec une retraite au lampion vendredi soir depuis trois points de la ville et une rencontre à l'espace Flambeau où la manifestation devait se tenir jusque tard dans la nuit avec une soirée dansante.

Dans de nombreux endroits de la ville les actions se sont succédé pour multiplier les points de collecte : à la Bonbonnière pour 24 heures de démonstrations avec le Mirecourt maquettes club ; à l'office du tourisme ; au Grimoire avec des confections d'origami ; avec les archers lors du fameux tir à la brioche ; sur l'avenue Parisot avec des baptêmes en 4x4 ; au Carrefour-Market où le Lion's club proposait de gagner un cad-

Et aussi sur la place De-Gaulle où se sont tenues de nombreuses animations populaires: danses traditionnelles, vente d'objets de Noël, promenades en calèche, chansons à la carte, exposition de vieux tracteurs.

Le tout dans la bonne humeur et dans un décor de Noël qui annonce déjà les fêtes de fin d'année.









Les organisateurs du Téléthon ont bravé le froid pour animer leur stand place De-Gaulle.